
さいたま市立大宮国際中等教育学校 生徒会だより 

 

 

 

〇執筆担当者より 「寝ないで頑張りましょう！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇生徒会執行部からのお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇今月の「目安箱」 

※ここでは、生徒会執行部が毎月確認する目安箱へ寄せられた意見や質問への回答を行います。 

※同じようなカテゴリーのものはまとめて回答しますが、全ての意見に目を通しているのでご安心ください。 

※今月は 5・6 月もまとめて回答させていただきます。 

※（生）→生徒会執行部が回答 （専）→担当の専門委員会が回答 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇（おまけ）これからの執行部の活動について 

 

前期は「生徒総会」の準備が主な活動になりました。初代ということもあり、何もかもが手探りの中でしたが、皆

さんにはまな BOX での意見募集を含め、様々な場面でご協力をいただき、本当にありがとうございました。 

もちろん、忙しい中ではありましたが、生徒総会の準備以外にも活動を行いました。目安箱を設置し、執行部や専

門委員会に入っていない生徒の意見も反映できるような体制を整えました。実はあの目安箱、LDT の放課後にデザ

インの今溝先生とともに手作りで作ったんです！久しぶりに木くずにまみれた気がします（笑）。今溝先生、その節

はお世話になりました！  

また、皆さんから多くのリクエストをいただいている「学校行事」に関する企画も着々と準備を進めています。後

期も引き続きこの企画は進めていきますので、ご期待ください！ 

 

前期は、生徒総会の準備が忙しく、表向きに分かる成果は少なかったかもしれません。しかし生徒総会が終わって

からは、自分たちの掲げた公約についても始めていきたいと思っています。皆さんも何かリクエストがあったらどし

どし目安箱へお寄せください！ 

後期のメインプロジェクト「○○○○」についても夏休みが明けたら少しずつ準備を始めていきます...。 

 

 

 

次号予告： 

専門委員会のお知らせコーナー始動！お楽しみに！ 

We are MOIS!! 2021.7.5 
No. 1 

今月から月に１回、「We are MOIS!!」という生徒会だよりを発行していきたいと思います。 

来年度からもずっと続く生徒会だよりになることを願いますが...来年度の生徒会執行部次第ですね。 

記念すべき第 1 号の執筆担当は生徒会長の綾部です！よろしくお願いします！ 

 

皆さん、いよいよ夏がやってきましたね。夏と言えば何を思い浮かべますか？ 

もちろん「生徒総会！」ですよね（笑）。 

7 月 13 日には、第 1 回生徒総会が開かれます。生徒総会は全校生徒で行う会議で、生徒会の最高議決機関

です。難しい言い方をしましたが、要するに「MOIS で非常に大切な会議である」ということです。生徒

総会に向けて、生徒会執行部をはじめ、中央委員議会、各専門委員会のメンバーが一生懸命準備を行って

きました。４月からずっとです。皆さんには、ぜひその人たちの頑張りも感じながら、１つ１つの議題に

ついて真剣に考えてほしいなと思っています！会議中に寝るなんてことは...ないと信じたいです！ 

 

それにしても本当に暑いですね。暑くなってきたってことは、もう少しで夏休み！生徒会長は夏休み何す

るんだろう？と思った人は、直接聞きに来てください！ 

Q．文化祭のような学校行事を作ってほしいです！ 

Q．面白い校内放送や活動を期待しています！ 

生徒会執行部も、今年度の２大メイン活動の 1 つとして、準備を行っています。生徒会執行部で皆さん

の意見をもとにした原案をいくつか作り、その原案の中から全校生徒による投票で新しく作る学校行事

を決定したいと思います。もうしばらくお待ちください。（生） 

ありがとうございます。内容によっては真面目に話す必要があるときもありますが、基本的には生徒の

皆さんが楽しく聞ける校内放送・楽しく読める生徒会だより…などなどを目指していきたいと思いま

す。（生） 

～生徒総会のお知らせ～ 

日時：2021 年 7 月 13 日 

場所：さいたま市立大宮国際中等教育学校 体育館２F アリーナ 

議題：学校憲章 

   校則 

   服装・頭髪規則   暫定版から決定版へ 

   学校生活規則 

   生徒会規約 

 

～学校行事プロジェクト（仮称）に関するお知らせ～ 

先日行った学校行事のアンケートに協力してくださった皆さん、本当にありがとうございます。 

現在生徒会執行部では、アンケート結果をもとに様々な規模を想定した原案を作成しています。 

基本的には、皆さんのアンケート結果で多かった意見を採用するようにしています。 

 

今後、原案ができましたら、原案の中から全校生徒による投票を行い、新たな 

学校行事として創るものを決定したいと思っています。このプロジェクトは皆 

さんの協力なくては成功しませんので、積極的なご協力をお願いします！ 


